

Johnson Drehtechnik GmbH

Oberseifersdorfer Str. 1
02763 Zittau

TELEFON/PHONE +49 3583 796966 10

TELEFAX +49 3583 796966 99

info@johnson-zittau.de

www.johnson-zittau.de

GESCHÄFTSFÜHRUNG/ Herr Florian Fritz (Geschäftsführung)
MANAGEMENT

MITARBEITER/EMPLOYEES 50-99

UMSATZ/TURNOVER 5-10 Mio. €

EXPORT 26-50%

ZERTIFIKATE/CERTIFICATES IATF 16949:2016



STATUS Lohnfertiger

WIRTSCHAFTSZWEIGE Herstellung von hydraulischen und pneumatischen Komponenten und Systemen | Herstellung von Armaturen a. n. g.

ABNEHMERBRÄNCHEN Maschinen- und Anlagenbau | Straßen-, Schienenfahrzeuge, Luft- und Raumfahrt | Transport-/Lagerwesen

LOHNFERTIGUNG IN DEN VERFAHREN Drehen

SPEZIALAUSRÜSTUNG 18 CNC-Drehmaschinen | 9 kurvengesteuerte und 2 CNC 6-Spindeldrehautomaten

KURZPROFIL Johnson Drehtechnik GmbH ist ein mittelständisches Unternehmen, spezialisiert auf die Fertigung von Präzisionsdrehteilen aus Automatenstahl, Aluminium und Edelstahl an modernen CNC-gesteuerten Maschinen. Mit unserer ISO TS 16949 Zertifizierung können wir alle Qualitäts- und Dokumentationsforderungen der Automobilbranche erfüllen. Wir sind mit modernster Meßtechnik wie 3d ScanMax, div. Kontourgrafen, digitaler Profilprojektor und diversen Lehren ausgestattet. Darüber hinaus verfügen wir über Gleitschleiftechnik und Reinigungsmöglichkeiten sowie mechanische Bearbeitung z.B. O-Ringmontagen. Wir entwickeln unsere Prozesse kontinuierlich und erreichen im Schnitt eine Produktionssteigerung von 20%/Jahr ohne zusätzliche Kapazitäten und bei weiter sinkender Fehlerrate und höherer (>98%) Termintreue. Wir beziehen 100% Ökostrom und arbeiten kontinuierlich an unserer Energieeffizienz. Wir sind bei allen unseren Kunden als A Lieferant gelistet.

REFERENZEN Diverse OEM Zulieferer im Nutzfahrzeug-, Landmaschinen-, Baumaschinen-, Automobil- und Hydrauliksektor, z.B. VOSS, ContiTech, Eaton, Parker, HansaFlex, Gates, Krone, BPW, Vibracoustic, etc.

STATUS Contract manufacturer

BRANCHES OF ECONOMY Manufacture of fluid power equipment | Manufacture of other taps and valves n.e.c.

INDUSTRIES Mechanical and plant engineering | Vehicles/railway/aerospace | Transportation and warehousing

CONTRACT PRODUCTION Turning

EQUIPMENT 18 CNC -lathes | 9 curve-controlled and 2 CNC six-spindle lathes

SHORT PROFILE Johnson Drehtechnik GmbH is a medium sized company which is specialized on precision turn parts made from free cutting steel, aluminum or INOX on modern CNC powered automatic single spindle and multispindle lathes. With our ISO TS 16949 certificate, we are able to comply with all quality and documentation demands of the automotive industry. We are equipped with new measuring tools such as 3d ScanMax, div. contourgraphes, digital profile projectors and diverse gauges, etc. Additionally, we have machines for vibratory finishing and cleaning as well as mechanical finishing as mounting of sealing rings etc. We continuously work on process improvements and achieve in average 20% production increase without adding additional capacity per year and further reduction of failure rate and increasing on-time delivery (>98%). We run our facilities with 100% green electricity and continuously work on the efficient use of electrical power. We are listed as an A-supplier with all our customers.

REFERENCES Diverse OEM suppliers in truck, farming, construction, automotive and hydraulic sector, e.g. VOSS, ContiTech, Eaton, Parker, HansaFlex, Gates, Krone, BPW, Vibracoustic, etc.

